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Programadores da Web são responsáveis   por escrever,
manter e solucionar o código do site que afeta as maneiras
como as empresas e os consumidores interagem online. Esse
código pode afetar como os consumidores veem anúncios
online, respondem a pesquisas ou veem o conteúdo principal
da web. Além de um forte entendimento de diferentes
linguagens de programação, como HTML e Javascript, os
programadores da web geralmente precisam de boas
habilidades interpessoais para se comunicarem de forma
eficaz com colegas e supervisores.

PROGRAMADOR DE WEB

O educador Kaique Araújo é um
dos educadores mais eficiente e
humilde do nosso curso. Uma
pessoa que pensa sempre no
próximo e está disposto a ensinar
e aprender muitas e muitas
coisas. Ele é um dos maiores
exemplos da nossa sala e do
nosso espaço.

Kaique
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A Psicologia das cores é como elas influenciam as emoções e o
comportamento humano. Ela Também estuda todas cores do módulo.
É um estudo que revela como o cérebro humano identifica e entende as
cores de diferentes formas, influenciando em suas emoções, sentimentos e
desejos. As cores que decidimos no nosso trabalho.

Para nossa turma foi apresentado o coreldraw a principal ferramenta que
iremos usar nesse semestre para criação e desenvolvimento de design, ela foi
mostrada como uma ferramenta poderosa para design gráfico oferecendo
ilustrações vetoriais, layouts de páginas, edição de página gráfico para web e
gerenciamento de fontes Corel draw foi criado pela empresa canadense Corel
Corporation e lançado em 1989 ela tem como concorrentes diretos, os
programas Macromedia Freehand e Adobe Illustrator.
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CONTEÚDOS DE WEB

4°Módulo: Psicologias das cores

3° Módulo: CorelDraw 

https://pt.wikipedia.org/wiki/Macromedia_Freehand
https://pt.wikipedia.org/wiki/Adobe_Illustrator


CURSOS

Operador de

Microcomputador

Departamento Pessoal 
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No curso de Operador de Microcomputador foi
focado a apresentar, as ferramentas básicas do
Sistema Windows. Onde entenderam sobre: Bloco
de Notas, Word Pad, Calculadora, Ferramentas da
Captura e entre outros. Também foi apresentado
como funciona o painel de controle do Windows,
onde os educandos puderam entender um pouco
mais sobre o sistema operacional e suas
configurações. Para finalizar o mês, foi desenvolvido
o conteúdo LGPD onde os educandos aprenderam
um pouco mais sobre a importância de prevenir e
cuidar dos seus dados na internet, e, também, de
todos os sistemas de dados da empresa.
A relação desse último mês, vem melhorando. Os
educandos estão mais participativos, mais
comunicativos e colaborativos, facilitando o
desenvolvimento da turma. A parceria da turma
colabora muito para que os projetos e atividades
em grupos sejam desenvolvidas da melhor forma e
tudo aplicando a oficina de comunicação, que vem
trazendo grandes frutos.

Logística

No mês de setembro o curso de
Departamento Pessoal está estudando
sobre os benefícios do trabalhador (VT,
VA, VR, Convênio, etc.). Também estão
aprendendo a calcular os cálculos da
carga horária, todos os cálculos
trabalhistas.
A convivência entre os educandos em
sala é ótima, eles são bem unidos.
Sempre ajudamos mutualmente,
principalmente com os cálculos que
ainda a uma dificuldade muito grande
da turma.

No curso de Logística os educandos estão
estudando sobre Ferramentas da Qualidade, em
setembro, colocaram esse conteúdo, na prática,
sendo uma, em planilhas de Google. Em seguida
entraram no conteúdo de Gestão da Qualidade,
extraindo uma visão de um gestor, tendo que tomar
decisões em uma empresa para solucionar um
problema. Que é o que eles chamam de resolução
de cenários, então a cada ferramenta é proposta
uma resolução de cenários que pode se trabalha
tanto em individual quanto em grupo, que é oque
eles estão trabalhando no momento.
O convívio na turma de Logística é bem tranquilo,
tanto a turma da manhã quanto a da tarde. São
turmas diferentes, embora sejam passados os
mesmos conteúdos, mais, que mesmo assim está
sendo muito aproveitoso. O mais legal disso tudo é
poder vê o crescimento deles no desenvolvimento
do TCC.



PODCAST

Projeto de vida é o caminho que o estudante traça entre “quem ele é” e “quem
ele quer ser”. É o planejamento que ele faz para atingir seus sonhos pessoais,
profissionais e para a vida em sociedade, contando para isso com todo o
suporte pedagógico.
No Centro Juvenil Salesiano Dom Bosco, todo semestre todos os educandos
estudam o PPV (Planejamento do Projeto de Vida), onde no CEDESP busca
não só desenvolver o jovem em conhecimentos, mas também, em
desenvolver os jovens na vida pessoal, profissional, entre amigos e entre
família. Sendo assim, os ensinando a lidar com suas emoções e sentimentos e
como fazer um planejamento em seus objetivos e metas.
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PROJETO DE VIDA

O podcast fala dom bosco foi uma nova iniciativa feita no centro salesiano
pata incentivar cada vez mais o dinamismo e movimento para os jovens
claramente grandes oportunidades tanto para os jovens quanto para o centro
salesiano já irá promover e alcançar mais pessoas com desejo de
conhecimento e descobrimento.



FEST

O Festival da Juventude Salesiana é um projeto interinspetorial da
Inspetoria Nossa Senhora Aparecida e da Inspetoria de Nossa Senhora
Auxiliadora. Foi criado em 2000 com o objetivo de comemorar um ano
de realizações e evangelização das comunidades e servir como ponto de
encontro e convivência das presenças.
Os jovens Salesianos partilham momentos inesquecíveis de comunhão,
música, teatro, esporte e adoração, reforçando o carisma salesiano.
Contando com cerca de mais de 4 mil jovens comemorando essa
celebração.

BOB-ESPONJA

Neste mês o centro salesiano foi convidado para assistir   Bob-
Esponja: O Musical. Uma apresentação maravilhosa com grande
um elenco talentoso. Com a peça conseguimos de fato mergulha
na fenda do biquíni tanto com seus figurinos e cenários. Por fim, a
trama aborda sobre a destruição da fenda do Biquíni, e seus
moradores que precisão resolver mesmo com suas adversidade.
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FEITEC  5.0

A Feira de Inovação e Tecnologia - FEITEC ZL 2023, bem como o Congresso
de Educação Social e Gestão do Terceiro Setor, surgiram com o intuito de
oportunizar para a população da Zona Leste a vivência das grandes feiras e
discussões; e o contato direto, no próprio território, com tecnologias, difusão
de produtos e serviços entre empreendedores, troca de conhecimento
entre educandos, profissionais e população local, além da realização de
rodadas de negócios e a projeção da própria Zona Leste como região de
ação, criação e potência.
Alunos do Centro Juvenil foram selecionados para representar o CEDESP da
Lapa. Tivemos que apresentar a nova forma de aprendizado dos próximos
integrantes que irá adentrar no Centro juvenil.

ANIVERSARIANTES DO MÊS 
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No nosso, aniversariantes do mês, comemoramos essa celebração em um
dos Centro Universitários de Dom Bosco, onde fica localizada na Pio XI no
alta da Lapa. Um espaço amplo e com um ótimo campo, onde os
educandos jogaram futebol, vôlei e até futebol americano. Um espaço
incrível onde os educandos aproveitaram bastante essa comemoração.
Também não podemos esquecer da refeição maravilhosa que tivemos no
dia, como lanche, bolo e refrigerante. 



Ela não se vê fora do centro salesiano mesmo se ela acabar fazendo um estágio já
que ela faz faculdade de advocacia, mas também esta inserta sobre oque fara
futuramente, mas para ela sair não e uma opção neste momento e sobre sua visão
sobre quanto as crianças mudaram desde quando começou para ela toda criança
que chegou a qualquer rede salesiana através da mãe auxiliadora e qualquer um
acaba tendo uma mudança por que você se desenvolve um crescimento
maturidade fazendo assim seu próprio projeto de vida direcionando para um
caminho na vida.

ENTREVISTAS

Nossa equipe conversou com Tatiana
Barbosa que é da administração,
sobre suas vivências no centro
salesiano e suas começamos falando
se ela gostava, suas palavras foram“
Eu gosto daqui porque é uma casa
que envolve muito carinho é e o lugar
mais acolhedor que eu já estive a obra
social e um lugar que transforma
vidas ela te dá esperança e caminho
para um futuro e ajuda a realmente
acreditar que tudo que sonhamos e
possível de realizar” agora começa
com perguntas sobre seu futuro e as
crianças da casa.
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Eu conheci o cedesp pela
minha irmã, ela que me
indicou. Meu primeiro curso foi
logística, o segundo foi de
programador web.

Tatiana

COMO CONHECEU O CEDESP E
QUAIS CURSOS SE FEZ?

João Pedro

COMO FOI SUA TRAJETÓRIA NO
CEDESP?

Oque eu tenho a falar sobre o
espaço do cedesp, foi um lugar
que me acolheu muito, me
ensinou muitas coisas durante
meu período aqui. Uma delas
foi o trabalho em equipe que
consegui me desenvolver com
o tempo e minha postura
dentro de uma empresa.

Dani
COMO CONHECEU O CEDESP?

Eu conheci o cedesp pela
minha mãe, ela me indicou
por conta que ela já foi
uma salesiana.

COMO FOI SUA TRAJETÓRIA
AQUI NO CEDESP?

Eu fiquei aqui por dois
semestres, e foram dois
semestres de bastante
aprendizado. Os dois
semestres que fiquei aqui
eu fiz o curso de
programador web, e
aprendi muito, tanto
intelectualmente quanto
pessoal. E me tornei uma
pessoa melhor aqui dentro.



Com esse semestre, brincamos, rimos, brigamos e também
aprendemos uns com os outros, aprendemos não só os
conteúdos feito com muito carinho do nosso Educador Kaique
para nós, mais, também aprendemos sobre os outros cursos,
aprendemos a como planejar nosso projeto de vida,
aprendemos com o Bob-Espoja a importância da amizade e
aprendemos a importância de como devemos nós unirmos em
sala. Passamos por uma situação ruim nesse setembro em
sala, mais, que acredito que agora nos fará acordar para
entendermos que não importa a diferença de idade ou a
quanto tempo você está no CEDESP, mais, que somos uma
família! E que tenho certeza disso que nossa maior expiração e
exemplo que fez nos torna uma família é o nosso grande
Educador Kaique. Obrigado Kaique pelos puxões de orelha que
você nos dá, entendemos que é para o nosso bem. 
Queríamos também agradecer a todos que dessa revista
participou, os educadores, Luana, Ana e Wiverson. Os
entrevistados Tatiana, João Pedro e o Dani. Agradecemos
todos vocês por participarem da nossa revista de setembro. 
Com os sinceros obrigado de Jamilli, Marlon, Jhonatan, Pedro e
Luís Gustavo. Gratidão!

AGRADECIMENTO
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Spoiler dos próximos

assuntos da Web News Vol.3

...

Nossa senhora

Dia do Sorvete 

Inscrições para o
próximo semestre 

A n s i o s o s ?
Aguardamos então a próxima

Web News..



“Nossa vida é um presente de

Deus e o que fazemos dela é o

nosso presente a Ele."

“ Dom Bosco “


